

Capítulo 10 Conclusión

Para la realización de un hospital no basta con tener el monto económico para su realización o el terreno; sino que también se debe de analizar y justificar el proyecto; por ejemplo se puede justificar el número de camas, el radio de influencia. Cuáles son los parámetros que debemos de tomar en cuenta para realizar el proyecto ya que en ocasiones se hacen propuestas que no están sustentadas, como en un principio consideraba que el hospital tenia que ser responsabilidad del Instituto Mexicano del Seguro Social, pero después de hacer un estudio y conocer sus principales actividades laborales de la región, comprendí que si el hospital era responsabilidad del IMSS, la población a la que atendería seria muy limitada en cambio si el hospital es responsabilidad de los Servicios de Salud puedo sustentar la realización de un hospital de 30 camas. Así que para la realización de cualquier proyecto tenemos que analizar al usuario, conocer el terreno y justificar cada uno de los elementos que colocamos, ya que de esta manera realizaremos mejores espacios en los cuales las personas puedan vivir en armonía.